

Siegen, 25. März 2024

## Examenskurs der DRK-Kinderklinik leitet Schulstation

Ein besonderes Projekt steht vom 9. bis 19. April bei der DRK-Kinderklinik auf dem Programm. Nach einer längeren Corona-bedingten Pause findet in diesem Jahr erstmals wieder eine Schulstation statt. „Bei diesem Projekt können die 15 Auszubildenden unseres Examenskurses ihr theoretisches und praktisches Können unter Beweis stellen“, erläuterte Klinik-Geschäftsführer Carsten Jochum die Hintergründe des Projektes. „Unterstützt und angeleitet werden sie dabei von erfahrenen Praxisanleitern und Pflegekräften im Hintergrund. Sie stehen natürlich auch im Ernstfall bereit.“

Wer hat als Stationsleitung den Hut auf? Wer arbeitet im Frühdienst, und wer deckt die Spätschicht ab? Was tun, wenn unvorhersehbare Ereignisse passieren oder ein Kollege plötzlich erkrankt? Alles Probleme, mit denen sich der Examenskurs in diesen zehn Tagen alleine auseinandersetzen muss. Das erfordert natürlich eine längere, intensive Vorbereitung. Als Schulstation wird die Station 4 in der DRK-Kinderklinik ausgewiesen. Dort wird für die gesamte Projektzeit die pflegerische Verantwortung in die Hände der Auszubildenden gelegt. „Für die Schüler ist es eine wichtige Erfahrung, einmal selbst längerfristig die komplette Verantwortung zu übernehmen“, meint die stellvertretende Pflegedirektorin Corinna Lemberg.



*Bildzeile „Schulprojekt“:* Für Schüler ist es eine wichtige Erfahrung, einmal selbst längerfristig die komplette Verantwortung zu übernehmen. Dieses

können sie im Rahmen des Projektes „Schulstation“ an der DRK-Kinderklinik in Siegen.

**Informationen zur DRK-Kinderklinik Siegen gGmbH:**

- Die DRK-Kinderklinik Siegen gGmbH ist eine Einrichtung des Deutschen Roten Kreuzes.
- „Wir wollen die Lebensqualität für Kinder und Jugendliche verbessern und sie mit ihren Familien in medizinischer, sozialer und persönlicher Hinsicht optimal versorgen.“
- Wir sind eine hoch spezialisierte Fachklinik für Kinder- und Jugendmedizin, die **jährlich etwa 5.900 Patienten stationär und rund 60.900 Patienten ambulant** versorgt.
- 158 Betten im stationären Bereich, davon 14 Plätze in der Tagesklinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie.
- Fast **1.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter** - Ärzte, Pflegekräfte, Psychologen und Therapeuten sorgen für ihre bestmögliche medizinische, pflegerische und therapeutische Versorgung.
- **Interdisziplinarität** ist eine unserer Stärken. Denn unsere Kinderklinik ist mit ihrem umfangreichen Leistungsspektrum so breit aufgestellt, dass wir für nahezu jedes Krankheitsbild einen eigenen Spezialisten im Haus haben. Bei komplexen Erkrankungen können wir so jederzeit auch fachbereichsübergreifende Teams bilden, die unsere Patienten mit dem nötigen Know-how ganzheitlich betreuen. Für die optimale Versorgung einiger besonderer Krankheitsbilder, wie z.B. Lippen-Kiefer-Gaumenspalten, gibt es an unserer Kinderklinik sogar ein fest eingerichtetes Kompetenzzentrum.
- Zum multiprofessionellen Team der DRK-Kinderklinik Siegen gehören Kinder- und Jugendärzte verschiedener Fachrichtungen, Kinderchirurgen und -anästhesisten, Kinder- und Jugendpsychiater, das Pflegepersonal, ein breites Spektrum an Therapeuten unterschiedlicher Fachrichtungen, Mitarbeiter des sozialen Dienstes, Seelsorger, Lehrer und Erzieher.

**Die Lebensqualität für Kinder verbessern.**

**Das ist unser Auftrag.**